

27 de junio de 1959 cuyos nombres, apellidos y respectivas puntuaciones figuran en la relación adjunta, que comienza con don Alfonso Cotilla Alvite y termina con don Manuel Alcaraz Seva, y concurriéndoles el nombramiento de Auxiliar de tercera clase, con el sueldo anual de 9.600 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias, que les será acreditado como hasta aquí. Debiendo ser colocados en el Escalafón correspondiente, a tenor de lo prevenido en el número tercero de la Orden de este Departamento de 13 de diciembre de 1960 y por el orden, con que figuran relacionados, a continuación de don Ismael Ballesteros Pardo, Auxiliar de tercera clase procedente de la misma convocatoria y que en la actualidad ocupa el último lugar de dicho Escalafón.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de abril de 1961.—P. D., Luis Rodríguez Miguel.

Ilmo. Sr. Director general de Correos y Telecomunicación.

Relación que se cita

Número	Nombre y apellidos	Puntuación
1	D. Alfonso Cotilla Alvite	25,48
2	D. José García García	24,95
3	D.ª María del Carmen Alonso Rubio ...	24,50
4	D.ª Marta Alicia Bascuñana Serrano...	24,82
5	D. José Tordillo Moreno	24,81
6	D. Juan de Dios Bueno Guasch	24,69
7	D. José Antonio Arjo España	24,16
8	D. Jesús Fernández de Miguel	24,12
9	D. Miguel Trallero Rivas	23,80
10	D. José María Prieto Alvarez	23,64
11	D. Severiano Montoya Moreno	22,80
12	D. José Herrera García	22,44
13	D.ª Elena Gago Crespo	22,33
14	D. Rafael Pérez Estrada	22,32
15	D. Enrique Camuel Arteche	22,24
16	D. Manuel Fernández Poch	21,99
17	D. Justo San Pastor Ortiz	21,68
18	D. Manuel Alcaraz Seva	20,91

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanzas Técnicas por la que se nombra en virtud de concurso-oposición Profesora Auxiliar de «Arabe» de la Escuela Central de Idiomas a doña María del Carmen Alcaraz Costa.

Por Resolución de esta Dirección General de fecha 25 de noviembre de 1960 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de diciembre) fué convocado concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor auxiliar de «Arabe» de la Escuela Central de Idiomas;

Resultando que, previos los trámites reglamentarios, se han celebrado los correspondientes ejercicios, sin que se haya formulado reclamación alguna durante el desarrollo de los mismos.

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero. Que se apruebe el expediente del concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor auxiliar de «Arabe» de la Escuela Central de Idiomas.

Segundo. Nombrar para dicha plaza en virtud de concurso-oposición, y de acuerdo con la propuesta formulada por el Tribunal, a doña María del Carmen Alcaraz Costa, con el sueldo o la gratificación anual de 9.600 pesetas, con cargo al crédito 116.344/2 del vigente presupuesto de gastos del Departamento, más dos pagas extraordinarias, una en el mes de julio y otra en el de diciembre de cada año.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 19 de abril de 1961.—El Director general, G. Millán.

Sr. Jefe de la Sección de Escuelas de Comercio y otras Enseñanzas Especiales.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanzas Técnicas por la que se nombra en virtud de concurso-oposición a doña María de los Angeles Alvargonzález Cruz Profesora auxiliar numeraria de «Inglés» de la Escuela Central de Idiomas.

Por Resolución de esta Dirección General de fecha 25 de noviembre de 1960 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de diciembre) fué convocado concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor auxiliar de «Inglés» de la Escuela Central de Idiomas.

Resultando que, previos los trámites reglamentarios, se han celebrado los correspondientes ejercicios, sin que se haya formulado reclamación alguna durante el desarrollo de los mismos.

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero. Que se apruebe el expediente del concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor auxiliar de «Inglés» de la Escuela Central de Idiomas.

Segundo. Nombrar para dicha plaza en virtud de concurso-oposición, y de acuerdo con la propuesta formulada por el Tribunal, a doña María de los Angeles Alvargonzález Cruz, con el sueldo o la gratificación anual de 9.600 pesetas, con cargo al crédito 116.344/2 del vigente presupuesto de gastos del Departamento, más dos pagas extraordinarias, una en el mes de julio y otra en el de diciembre de cada año.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 19 de abril de 1961.—El Director general, G. Millán.

Sr. Jefe de la Sección de Escuelas de Comercio y otras Enseñanzas Especiales.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanzas Técnicas por la que se jubila a don Francisco Javier Comin Sagües, Catedrático numerario de Escuelas de Comercio.

Por haber cumplido con fecha 16 de los corrientes la edad reglamentaria para su jubilación don Francisco Javier Comin Sagües, Catedrático numerario de la Escuela de Comercio de Zaragoza.

Esta Dirección General ha resuelto declararle en situación de jubilado, pasando a percibir los haberes que, en su caso, por clasificación pasiva le correspondan.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 3 de mayo de 1961.—El Director general, G. Millán.

Sr. Jefe de la Sección de Escuelas de Comercio y otras Enseñanzas Especiales.

MINISTERIO DEL AIRE

DECRETO 733/1961, de 8 de mayo, por el que se promueve al empleo de Inspector Médico de primera clase del Ejército del Aire al Inspector Médico de segunda clase del citado Ejército don Carlos Fernández Fernández.

En consideración a los servicios y circunstancias que concurren en el Inspector Médico de segunda clase del Ejército del Aire don Carlos Fernández Fernández, a propuesta del Ministro del Aire y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día diecinueve de abril de mil novecientos sesenta y uno,

Vengo en promoverle al empleo de Inspector Médico de primera clase del Ejército del Aire, con antigüedad de la citada fecha, continuando de Inspector general de Sanidad del Aire.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a ocho de mayo de mil novecientos sesenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro del Aire,
JOSE RODRIGUEZ Y DIAZ DE LECRA